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感谢您的参与！

141,868名观众来自59个国家及地区

2,028家展商来自8个国家及地区

190,000平方米展览面积18个展馆

同期活动：

照明企业家的思与行论坛

• 企业家思索大会
• 企业家实践大会

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

为期4天的第二十五届广州国际照明展览会（GILE）圆满收官。本届展会特地选

择了“同”作为主题，希望抱团取暖，通过照明同仁的同变、同拼、同赢，化逆

境为动力，于疫情年迎难而上，为行业创造品牌展示、商贸对接与交流合作平台，

收获了大量照明同仁点赞。5G新基建、新城镇化等政策利好，加上疫情新常态

创造新机遇，照明行业迎来无限“光”商机。

展会概况



汇聚多元观众

华南地区 77%

华东地区 14%

华中地区 3%

国内观众分布 (按地区)：

国内观众分布 (按省份)：

广东省 76.3%

浙江省 4.6%

江苏省 2.9%

上海市 2.2%

福建省 2.0%

其他省份排名：

北京、山东、河南、江西、
四川、湖北、广西……

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

华北地区 2%

西南地区 2%

东北地区 1%

西北地区 1%

观众分析



观众好评如潮

“

”

”

“

我已经连续10年来参观了，我在这里可以看到光源、比

如LED或者激光，还有电源以及手电筒材料，包括散热

材料、硅胶，塑胶之类的产品，应有尽有。今年，我找

到了信赖的供应商、看到了一些新技术，有很大的收获，

明年我还会继续来GILE参观的。

阳江纳谷科技有限公司 高级电子工程师黄锦荣先生

前几年我都有参观GILE，今年想看看新产品，了解一下灯光

行业最新趋势。今年我还参加了商贸买家配对大会，感谢大

会提供了一个非常安静的环境可同展商交谈，未来的合作也

在洽谈中。疫情之后的展会，整体展商质量和数量都超过了

我的预期，感谢GILE能够如期举办。

山东清华康利城市照明研究设计院灯光所所长 姜河先生

这是我第一次参观GILE，想寻找专做LED配件的展

商。在挑选产品的同时，我发现照明行业在不断变

化，这对今后业务的拓展有所启迪。我们和几家展

商还在洽谈中。不得不提的是GILE 的研讨会，参观

期间我有很大部分时间都在研讨会，这是获取最新

鲜的行业动态最直接的方式。

广州瑞利光电科技公司 产品经理郭凯先生

这次主要代表公司来采购。我们公司主要做的是智慧灯杆，

这方面去年以概念化为主，今年明显可以看到概念都落实在

产品上，由务虚转务实。GILE能够在疫情恢复期间顺利开展，

提供我们买家和展商机平台交流合作，让这个灯光行业生机

勃勃，继续稳步发展！

北京灵科智慧科技有限公司 大区总监吴龙高先生

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

观众分析



参展商分析

是否愿意参加下届展览会

愿意参加

考虑是否参加

不参加

展会整体满意度

满意

不满意

11%

1%

88%

23%

77%

接触到重要观众

83%

17%

建立新联系数量

78%

22%

观众的决策权

84%

16%

展后预期的业务

79%

21%

参加本届展会的目的

86%  推广自己的品牌/企业

78%  开拓新渠道

76%  展示新产品

73%  了解市场行情

68%  巩固现有人脉

64%  完成销售目标

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

展商分析



参展商一致肯定

这个展会辐射全国市场，我们也希望在展会上发布新品展会人流一直很多，对我们公司肯定是能

达到宣传目的。我们连续五年来了，展会一直很活跃们展台人气没有停过。实体展会的展开，给

我们一个很好的机会。在这短短几天让我们见到一些新老朋友更是难能可贵，我对展会非常满意，

能够前来也是尽了一份推动行业发展，帮助业界复苏的责任。

浙江方大智控科技有限公司 董事长宋宏伟先生

这次参展主要是想宣传品牌，基本上我们都有参与每一届GILE，这个展会对于我们来说是个很好

的平台。我们的合作伙伴都有来这里。今年我们带来了路灯照明系统，线下展会仍然是我们宣传

品牌的主要途径。

上海顺舟智能科技股份有限公司 区域总监张建先生

对于在疫情之下，GILE能开展对企业是有很大的帮助。今年整个行业来说都是比较困难的，在上

半年一个底谷期后，最终还是能够参与这次展会，对于接下来的发展还是能起到一个提高信心的

作用。对于未来，仍然会有很大的机遇，比如人们更关注健康，所以像一些健康照明的产品需求

有一定的增长。另外，随着许多新基建的兴起，询问智能类产品的观众比较多，也有工程和项目

领域的咨询也相对较多一点。

佛山电器照明股份有限公司 市场和产品规划部品牌管理中心主管 吴宪先生

这次参展的目的，第一是带来我们新的系列，第二就是借助展会的平台跟老朋友聚一下，看一

下明年的产品方向。未来灯光行业的发展跟我们的产品系列应该是匹配的，肯定是朝着更高要

求、健康和智能发展。展会的平台值得肯定，在目前的情况下让大家有机会聚在一起。整个经

济环境、照明产业的现状，其实都需要突破的，那大家借助这个平台在一起交流，各方寻找突

破的方向，我觉得是非常不错的。

佛山市国星光电股份有限公司 销售经理王华先生

本次展会是行业的大聚会，来到展会的都是我们潜在客人。主要想找的是国内对品质要求相对

高的，一些中高端的客人。我们通过开拓新的产品，新的市场有了新的发展。此刻来说，疫情

整体影响不是很大。随着本次广州照明展的成功举办，市场也在复苏。

鸿利智汇集团股份有限公司广州分公司 常务副总经理张路华先生

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

展商分析



品牌荟萃

照明应用、控制系统

LED 晶片、封装、模组和光引擎

LED 驱动、IC集成驱动和控制器

LED 检测、测试和生产设备：

LED 元件及封装材料：

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

展商分析



同期活动

照明企业家的思与行论坛

在展示照明全产业链的同时，展会倾力打造题为“照明企业家的思与行论坛”，“思”—

代表策略；“行”—代表实践，旨在鼓励业界积极地面对行业转变，思考不同格局，在变

中求胜，探讨行业的技术创新和落地方案。

企业家思索大会

面对行业承压与机会，企业家要从多

方面思考，有勇气去突破，用拼劲去

坚持，展会的同期活动将以「睿变、

创赢、拼劲」为主题，邀请知名企业

家到场分享真知灼见。

企业家实践大会

取胜之道需要知行合一，要掌握产品、

客户及市场。实践大会将以新营销、

新机遇与新技术及新设计作专题演讲。

亮点议程：

• 唐十一谈睿变—照明行业的变革

• 昕诺飞的可持续发展与照明创新

• 欧普照明专场：新基建—共创新价值

• 5G+AIoT与互联照明生态论坛

• 与温秘谈拼劲—照明行业未来

• 与窦秘谈韧性—照明工程未来

亮点议程：

• 腾讯SaaS千帆计划助力企业数字化转型

• 物联网智慧照明测试方案及法规要求

• 5G下的智慧灯杆应用场景

• 5G+AIoT与互联照明生态论坛

• 夜景亮化工程需要注意哪些问题

• 体育照明和商业照明新技术

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

同期活动



PowerMatch 商贸配对大会

• VIP线上配对服务为展商
及买家们提供最佳商贸平
台

• 专业领域定向邀约。同类
先进产品技术同场对比，
实现精准洽谈开拓新商机。

http://www.light.messefrankfurt.com.cn/

• 共吸引超过250家包括路
灯、芯片封装、商业照明、
电子元器件及电源及驱动
展商报名参加

• 超过200名来自45国家及
地区的海外买家，参与面
对面线上商贸配对

同期活动



2021 年 6 月 9 – 12 日
中国进出口商品交易会展馆
中国．广州

联系我们：

广州光亚会展集团

电话: (86) 20-3604 7630

电邮: gy@aligting.cn

www.alighting.cn


